

L'Église de la Bolivie s'oppose aux affaires de corruption du gouvernement putschiste



La Paz, 29 mai (RHC)- L'Église Catholique de la Bolivie a montré son indignation au sujet d'une affaire de corruption concernant le récent achat par le gouvernement de respirateurs artificiels pour combattre la pandémie de Covid-19 et il l'a condamné parce qu'irresponsable et immoral.

« La corruption et la politisation mettent en danger la vie des Boliviens. Nous déplorons et nous rejetons la corruption évidente si irresponsable et immorale dans l'achat de respirateurs pour sauver des vies de malades » a souligné la Conférence Épiscopale de Bolivie dans un message.

La déclaration lue aux médias par le secrétaire général de la CEB, l'évêque Aurelio Pesoa, a eu lieu pendant que le gouvernement putschiste de Jeannine Añez, continuait à faire face à de grandes difficultés pour freiner la pandémie qui, selon les experts officiels atteindrait son pic fin-juin.

Les évêques catholiques, d'une grande influence historique dans la vie politique bolivienne, ont affirmé que le gouvernement devrait écouter les experts et agir en informant la population avec toute véracité pour obtenir des résultats positifs dans la lutte contre la pandémie de Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/224116-leglise-de-la-bolivie-soppose-aux-affaires-de-corruption-du-gouvernement-putschiste>



Radio Habana Cuba